

Mit Doppelherz auf Wachstumskurs

Queisser Pharma baut sein Logistikzentrum an der B200 in Weding auf rund 25000 Quadratmeter aus



Jan Kirschner

Handewitt Das „Doppelherz“ schlägt immer kräftiger. Nur wenige Monate nach Fertigstellung des neuen Hauptsitzes in der Schleswiger Straße startete das Flensburger Unternehmen Queisser Pharma mit der Erweiterung des Logistikzentrums in Handewitter Gewerbegebiet Heideland. Zwischen dem vorhandenen Gebäude und der B 200 entstehen weitere Lagerkapazitäten, während zusätzliche Parkplätze und ein Regenrückhaltebecken andere Flächen im Umfeld in Beschlag nehmen.

Zusätzliche Arbeitsplätze erwartet

Seit 2019 rollt der Verkehr der B 200 direkt am neuen Logistikzentrum des Pharma-Unternehmens vorbei. Laut Geschäftsführer Axel Kaempfe war ein Erweiterungspotenzial von Anfang an eingeplant. Bis Anfang nächsten Jahres soll die Nutzfläche praktisch verdoppelt werden – auf rund 25 000 Quadratmeter. Die riesigen Hochregal-Anlagen bieten dann Platz für 66 000 Paletten. Derzeit sind bereits 5000 Paletten extern ausgelagert. Die Erdarbeiten für den Erweiterungstrakt sind im Gang. Der erste Schritt für den Hochbau ist die Bodenplatte. Darauf kommt eine sogenannte Silobauweise zur Anwendung. Zunächst wird ein Stahlgerüst errichtet. Darum wird die 25 Meter hohe Halle mit den Seitenwänden und der Decke gezogen, schließlich werden die Regale befestigt. Zugleich investiert Queisser Pharma in einige technische Optimierungen: Unter anderem wird im Logistikzentrum ein sogenannter Probenzugraum errichtet, wo einige Qualitätsstandards geprüft werden. Mit einem hohen Grad der Automatisierung: Die Ware wird mit einer Paletten-Fördertechnik direkt zum Mitarbeiter geliefert, sodass herkömmliche Transportwege minimiert werden. Mit der Erweiterung entstehen auch neue Sozialräume, da Queisser Pharma mit weiteren Beschäftigten rechnet.

Eine Angabe, wie viele neue Arbeitsplätze entstehen könnten, macht das Unternehmen allerdings nicht. Derzeit hat es insgesamt 800 Mitarbeiter, 450 davon sind an den regionalen Standorten in Flensburg und Handewitt tätig.

Der Impuls für die aktuelle Erweiterung ist die steigende Nachfrage nach den Produkten. „Wir können dieses Projekt nun früher als ursprünglich geplant anvisieren“, betont Geschäftsführer Axel Kaempfe.

Queisser Pharma generiert nach eigenen Angaben in der aktuellen Erkältungssaison im Segment Vitamine/Mineralstoffe hohe Verkaufszahlen. Im Frühjahr würden Produkte, die Allergie-Symptomen entgegenwirken, besonders gut laufen, ebenso Erzeugnisse für die Outdoorsport-Saison. Erfolgreich auf dem Markt etabliert wurden wohl auch neuere Produktlinien wie „Doppelherz pure“ und „Doppelherz für Tiere“.